
居委会进行半年工作总结

工工作作干干得得咋咋样样，，让让居居民民来来说说一一说说
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很喜欢这样一副对联：得失失得 何
必患得患失/舍得得舍/不妨不舍不得。也
许人生的过程就是一个不断放弃，又不断
得到的过程。关键是要学会放弃，因为放
弃，也是人生的一种选择。

放弃一棵树，你会得到整个森林！放
弃一滴水，你就拥有整个大海！放弃一片

洼地，你就会占领一座高山！况且有些事
情放弃了并不等于失去，当你放弃了对梦
的追求，回归现实，你会发现那美好的一
天正等待着你，并为你敞开了一扇通往未
来的大门。

一颗善良的心，苦苦挣扎着在寻找慰
藉。因为太爱，而决定离去，不能给予，也
不要去索取。望着你认真的眼神，心里的
不舍在蔓延，可我怎能将你匆匆的步伐为
我停驻，回你一个微笑，默默地祝你旅行
愉快。

许多的事情，总是在经历过以后才会
懂得。一如感情，痛过了，才会懂得如何保
护自己；傻过了，才会懂得适时地坚持与
放弃，在得到与失去中我们慢慢地认识自
己。既然默默相守已失去意义，莫不如立
即斩断心中那情思缕楼，放弃你所珍爱
的，期待的，重新选择。其实，生活并不需

要这么些无谓的执着，没有什么就真的不
能割舍。学会放弃，生活会更容易。

放弃是一种勇气，但放弃决不是对自
己的背叛，放弃自私，放弃虚伪，你就会变
得高尚，你生活的天空将是晴空万里。放
弃一段缥缈的感情，你就会变得踏实，如
释重负，轻轻爽爽。

放弃，不是怯懦，不是自卑，也不是自
暴自弃，更不是陷入绝境时渴望得到的一
种解脱，而是在痛定思痛后的做出的一种
选择。

放弃，不是噩梦方醒，不是六月飞雪，
也不是逃避，更不是偃旗息鼓，甘拜下风，
而是在发现了对与错、真与伪、善与恶、美
与丑之后做出的一种选择。

放弃意味着什么？放弃是一种勇气，
但放弃之后，我们将走向何处，值得深思。

放弃，也是一种选择……

微信好文欣赏 甸柳一居举办

“食为天”食品安全讲座

本报讯(记者 林媛媛) 近年
来，随着食品安全事件的不断发生，
社会对饮食安全越来越重视。为了
普及食品安全与营养知识，增强社
区居民选择食品、辨别食品质量的
能力，7月22日甸柳一居请来山东师
范大学生命科学学院的食品安全宣
教团队为社区居民讲解食品安全知
识。

山师师生采用调研问卷的形式
分开调查儿童和家长对食品安全知
识的掌握情况，并通过互动的形式
向居民讲解了《新食品安全法》、《生
活中的食品安全误区》、《食品安全
预警信息获得》，将枯燥乏味的课堂
变得生动有趣。讲座后，居民向宣教
团队提出了自己对食品安全的看法
和问题，宣教团队运用自己的专业
知识对居民提出的食品安全问题进
行一一解答。

通过本次宣教活动促进了山东
高校与甸柳一居的交流，将最新的
知识带给了社区居民，拓宽了社区
居民的知识层面，提高了社区居民
的食品安全常识水平、树立了正确
食品安全观念，并提高社区居民的
健康水平。

2015年已经过去大半，这半年的时间居委会做了
哪些工作？居民有哪些满意和不满意的地方？下半年的
工作有什么打算？居民有啥建议？最近，咱们甸柳街道
的多个居委会都进行了半年工作总结，把居民朋友请
到一起，居委会工作干得咋样让居民们一起来说一说。

本报记者 林媛媛

甸北社区：创建“联心乐居”品牌社区

7月3 0日上午，甸北社区召
开居民代表会议，参加会议的有
辖区单位负责人、社区民警、社
区居民代表、居委会干部等。甸
北社区主任朱岩表示，上半年社
区围绕“联心乐居”品牌开展各
项工作，通过促进辖区资源与社
区资源的共享，进一步巩固了优
势互补、共驻共建的社区党建工

作新格局。尤其在创建卫生城市
工 作 中 依 托 辖 区 单 位 、社 区 党
员、楼长的共同协助下，积极参
与行动，圆满完成了创卫工作，
使社区面貌有了很大的改善。

社区民警赵坷也对辖区的治
安情况做了详细通报，并提醒大
家注意夏日用电安全。随着炎热
夏季高温天气到来，住户家中用

电容易超负荷使用，平时应使用
要 得 当 ，注 意 电 器 及 线 路 的 检
修，避免火灾隐患的发生。

会上朱主任也希望居民代表
们一如既往地支持社区工作，多
出好点子，贡献新思路，凝聚力
量，共同建设好咱们社区这个大
家庭，联心打造和谐幸福的甸北
家园。

吉祥苑社区：下半年针对重点工作有的放矢

7月24日下午，吉祥苑社区召开
了2015年度半年工作总结会议，社
区工作人员及辖区居民楼长、党支
部书记、党小组长等相关人员参加
了会议。会上，社区党委书记王庆玲
对党建、计划生育、环境卫生、劳动
保障、文体工作等几个方面的工作

进行了总结，并对在座的居民小组
长和社区干部所做的工作表示肯定
和感谢，并鼓励大家在接下来的工
作中继续发挥无私奋献精神，为社
区建设发挥出自己的光和热。

会议还强调了社区半年来在
各项工作中的重点难点以及存在

的问题，在下半年的工作中可以有
所侧重，有的放矢。针对文明城创
建工作，在会上作了动员，希望大
家能积极配合，同时发挥带头人的
作用带动广大居民自觉树立文明
我先行的意识，为文明城创建工作
做好充分准备。

甸南社区:

感谢楼长的付出

为充分调动辖区楼长的
工作积极性、发挥居民自治
的作用，甸南社区于7月30日
上午召集辖区楼长召开了半
年楼长会。会上，社区书记张
亚敏先是对2015年上半年的
工作进行了总结，对辖区楼

长的理解与支持表示了感
谢。随后，社区工作人员与楼
长就各项工作进行了交流与
沟通，希望楼长们能一如既
往地支持社区工作，楼长也
积极踊跃地为社区的发展提
出了很多的意见和建议。

甸柳五居：

下半年环境提升是重点

8月5日下午，在甸柳八
区会议室，甸柳五居组织党
小组组长、楼长参加居委会
半年工作会议，会议由居委
会副主任张红主持。会上张
红对社区上半年的工作情况
做了总结，对居委会各项工
作进行汇报，分别以社区党
建为龙头，全面推进社区建
设、搞好社区服务是各项工
作的基础、围绕宜居甸柳，提

升环境质量，三个重点进行
总结，并明确下半年工作目
标，打造“宥安乐居”品牌社
区建设，用品牌带动全面工
作。

会议还安排大学新生摸
底和大学毕业生就业摸底，
省属企业退休人员独生子女
非一次性补助登记等事项，
以及济南热力热力公司委托
居委会代发取暖费缴费卡。

甸柳三居：

把上半年的工作汇报给居民

2015年7月28日上午，甸
柳三居组织辖区楼长召开了
2015年度上半年工作会议。
社区万主任首先向各位楼长
在2015年上半年付出的辛勤
劳动表示感谢，同时强调了
楼长在社区工作中的重要
性。

会上，万主任分别从党
建、计生、劳保等工作，以及
社区这半年来所开展的一系
列活动向各楼长进行总结汇

报，并提出下半年工作的要
求和目标。所有与会人员认
真听讲，对社区工作作出了
充分肯定。通过召开会议，使
各位楼长能够充分了解社区
工作动向和工作方向，加速
了信息的传播。楼长们也纷
纷表示将继续担负起自己的
责任，配合社区的各种工作，
为社区发挥出自己的光和
热，为大家创造良好的社区
环境。

甸柳一居：上半年的工作情景再现给居民

8月4日下午，甸柳一居在二楼
文体活动室举办上半年总结活动。
本次活动的主题为“家和人美，乐
享一居”。社区工作人员、楼长、居
民骨干、志愿者代表、儿童等共100
余人参与了本次活动。

与往年半年总结会不同，本次
总结活动创新性地采用了画外音
主持、哑剧表演的形式，将2015年
上半年社区交通微循环、垃圾分

类、居家养老、文体活动、社区教
育、创建卫生城市、七一合唱音乐
会等工作和活动以情景再现的形
式展现给居民。甸柳一居主任陈叶
翠向优秀交通志愿者、垃圾分类志
愿者、楼长、妈妈团成员和在创城
及七一活动中作出特殊贡献的志
愿者代表致谢并为其颁发自制的
奖杯和奖状，社区暑期夏令营儿童
担任颁奖礼仪。

之后陈主任全面总结了2015
年上半年社区各项工作的开展情
况，并介绍了社区下半年工作计
划。在“说说心里话”环节，居民畅
所欲言。星光合唱团团长张佳说：

“咱们社区没有门槛，主任也很亲
切，不像其他社区一样，在这个社
区开会和活动都非常有次序，正能
量不断地传递和壮大，让我感受到
了社区党组织的先进性和温暖。”

放放弃弃，，也也是是一一种种选选择择
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